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Michael Lang 
Vorname Nachname 
 
41 (Jahrgang 1981) 
ALTER (Geburtsjahr) 
 
Krankenkassenbetriebswirt 
BERUF 
 
Skivereinigung Amberg 
HEIMATVEREIN 
 
Langstreckenlauf 
LIEBLIGSDISZIPLINEN 
 
Die ein oder andere Medaille / Titel bei den 
zurückliegenden Masters-Welt- und 
Europameisterschaften sowie bei Deutschen 
Meisterschaften 
ERFOLGE 
 

 
 
Falls du zur/zum Athletensprecher gewählt wirst – welche Ideen und Ziele hast du? 

Die Seniorinnen und Senioren bilden die größte Fraktion innerhalb des DLV und üben ihren Sport stets mit Herzblut, 
Ehrgeiz und Disziplin auf zumeist immer noch hohem Niveau aus. Leider fehlt mir hier oftmals die entsprechende 
Anerkennung sowohl in der öffentlichen Wahrnehmung als auch von Seiten des Verbandes. Mein Ziel ist es, dass die 
"Masters" die gebührende Wertschätzung, Anerkennung und Aufmerksamkeit für ihre Leistungen erhalten.  

 
 
Welche Erfahrungen bzw. welches Know-how bringst du mit? 

Da ich in den letzten Jahren permanent an Senioren-Welt- und Europameisterschaften und auch an Deutschen 
Meisterschaften teilgenommen habe weiß ich aus vielen Gesprächen mit den Athletinnen und Athleten, wo der Schuh 
bei den Masters-Athleten drückt und welche Wünsche und Erwartungen diese an den Deutschen Leichtathletik-Verband 
haben.  

 
 
Auch fernab einer DLV-Aufgabe – warum engagierst du dich in der Leichtathletik für andere? 

In Zeiten der zunehmenden "Digitalisierung" gilt es Menschen zu animieren Sport zu treiben. Die Leichtathletik bietet 
hier eine optimale Möglichkeit, um altersunabhängig den (Wieder-)Einstieg in sportliche Aktivitäten zu schaffen. Viele 
Disziplinen können mit überschaubarem Aufwand ausgeübt und erlernt werden. Hinzu kommt, dass man schnell Teil 
einer Gemeinschaft ist. Sei es im Verein, bei Wettkämpfen oder einfach im Austausch außerhalb der Sportstätten. 
Deshalb engagiere ich mich gerne Menschen nicht nur zur Leichtathletik zu bringen, sondern diesen auch dauerhaft den 
Spaß daran zu erhalten. 
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Was fasziniert dich an der Leichtathletik? 

Mich fasziniert an der Leichtathletik, dass diese von einem unheimlich großen Fair-Play-Gedanken geprägt ist und die 
gegenseitige Anerkennung für erbrachte Leistungen enorm ist. Die Leichtathletik ist wie eine große Familie, in der man 
sich kennt, schätzt und gegenseitig anerkennt. 

 
Wie bist du zur Leichtathletik gekommen? 

Tatsächlich über den Umweg Fußball. Mich hat es als "Spätberufener" erst mit Mitte 20 zur Leichtathletik verschlagen. 
Der Wechsel vom Fußball zum Langstreckenlauf war aber wohl eine der besten Entscheidungen in meinem Leben, da 
mir die Leichtathletik in den vergangenen Jahren unheimlich viel zurückgegeben hat. 

 


